

Bärnzeller Vereine spenden für Dorfkapelle Bärnzell.

Das jährliche Grillfest der Feuerwehr nahmen die drei Bärnzeller Vereine zum Anlass, um sich bei Mesner Michael Ertl und seiner Ehefrau Maria für die gute Zusammenarbeit rund um das Jubiläumsfest der Dorfkapelle zu bedanken. Als kleine Anerkennung, auch für die sonstigen Arbeiten und Mühen, welche die Ertls für die Kapelle aufwenden, erhielten die beiden neben Blumen ein von Dieter Kappl zusammengestelltes Fotobuch mit den Geschehnissen und Zeitungsartikeln der Festlichkeiten. Zusammen überreichten die Vorstände von Schützen, Feuerwehr und Eisschützen an "Mister Kapelle" einen Scheck für Renovierungsarbeiten am Kirchlein.



Im Bild (v. re.): **Michael und Maria Ertl** mit den Vorständen **Christian Gruber** (Feuerwehr), **Dieter Kappl** (Eisschützen) und **Michael Käser** (Leithenwaldschützen).- dk/F.: FF